

# PEMDA

## Ratusan Warga Kalijeruk Dan Gandrungmanis Deklarasi Dukung H.Imam-Sonsji Jadi Bupati dan Wakil Bupati 2024

Totong Setiyadi - [CILACAP.KLIKPEMDA.COM](http://CILACAP.KLIKPEMDA.COM)

Oct 5, 2024 - 22:04



Cilacap-Ratusan masyarakat Desa Kalijeruk, Kecamatan Kawunganten, hadir dalam kampanye Calon Bupati Cilacap nomor urut 2, Imam Tobroni - Mohamad Sonhaji, pada Sabtu malam 5 Oktober 2024.

Kehadiran warga ini bukan hanya untuk berpartisipasi saja, tetapi juga menyatakan dukungan penuh kepada pasangan Imam Tobroni - Mohamad Sonhaji dalam Pilkada Cilacap 2024, selain warga desa Kalijeruk, Warga sedesa Gandrungmanis juga mengadakan deklarasi dan dukungan penuh untuk kemenangan paslon bupati Cilacap Imam Tobroni - Mohamad Sonhaji, selain mengadakan deklarasi dan dukungan warga sedesa Gandrungmanis kecamatan Gandrungmangu juga membentuk Kordes Sedesa Gandrungmanis, yang di pimpin oleh Nur Dawam dan Gun Anam.



Dalam orasinya dihadapan kurang lebih 500 kader dan relawan Pemenangan, Ketua Tim Pemenangan Paslon CaBup - CawaBup Cilacap yang mengusung slogan Cilacap Maju Istimewa (Iman, Sehat, Inspiratif, Melayani, Berwibawa) ini merupakan impian dan cita-cita yang ingin diwujudkan bila dipercaya oleh masyarakat untuk memimpin Cilacap.



Cilacap membutuhkan sosok pemimpin yang amanah, sosok yang tidak terkoyak oleh gabungan partai pengusung, sehingga akan membebani saat calon yang diusungnya terpilih," tegas Budi Santoso, SE biasa di sapa bang BS.

Calon Bupati Cilacap Imam Tobroni dalam paparannya menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada hadirin, kader, simpatisan partai pendukung, relawan yang sudah antusias kebersamai pasangan kami, tanpa lelah, semangat, ini membuktikan kita kompak sejalan dan serah menuju Cilacap lebih Istimewa," spanya.

"Harapannya, bahwa Cilacap perlu lumbung ketahanan pangan sebagai dasar kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat, pasangan ISO berjanji dan Janji adalah keinginan, janji adalah mulia, janji adalah cita-cita itu yang harus diwujudkan.

Kami Hadir sebagai pelayan masyarakat, tidak dibebani oleh kekuatan yang diatur - atur, hadir bersama tim sukses, dalam kebersamai kami di setiap sosialisasi dan pengkaderan.



Kami hadir semata - mata untuk menuju Cilacap yang berwibawa, Cilacap banyak keunggulan itu istimewa, perlu di gali dari banyaknya sektor, untuk menjadi Kabupaten yang disegani dari segala aspek.

Modal Pasangan Kami hanya keberanian dengan modal kemampuan dan nyali untuk memimpin Cilacap bersama rakyat.

Dari sinilah lumbung suara, dari sinilah yang akan mengawali memenangkan pasangan ISO dan berlabuh bersama pasangan Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Imron untuk dipilih dan di coblos pada 27 Nopember 2024," tutupnya.